

## ***CENTROS OFICIALES***

### **La crisis de trabajo en la villa de Alza y la ayuda de la Diputación**

[...]

#### **Gobierno civil**

[...]

#### **El paro forzoso**

Una comisión del Ayuntamiento de Alza visitó al gobernador civil, para darle cuenta del momento difícil por que atraviesan los obreros de aquel término, situación creada por la carencia de trabajo y que el Ayuntamiento tiene grandes deseos de solucionar. Pero, para llevar adelante sus propósitos de proporcionar trabajo, precisa de la ayuda de la Diputación provincial, indispensable a pesar de que el Ayuntamiento hará el máximo esfuerzo para solucionar el problema.

Rogaron al gobernador interceda cerca de la Comisión Gestora, para ver la forma de solucionar esta situación.

Momentos después, una comisión de obreros parados de Alza visitó al gobernador, rogándole se interese por que el problema de la crisis tenga solución inmediata, con el auxilio de aquel Ayuntamiento y de la Diputación de Guipúzcoa.

El gobernador prometió preocuparse de este asunto.

[...]

